



Week-end dans le Morvan les 12 et 13 octobre 2013

Nous avons battu un nouveau record avec 67 participants pour ce week-end. Nous avons dû refuser du monde et l'hébergement pour tous avec les différentes contraintes fut un peu un casse-tête.

Ceci dit nous n'avons perdu personne dans les bois malgré la difficulté du terrain et les consignes ont été bien suivies ; merci à tous.

Le samedi, la météo était annoncée exécration, mais la pluie nous a laissé tranquille entre 8h et 16h59. En forêt de Breuil-Chenu, la vue des chanterelles a fait oublier à tous les vieilles douleurs : pas de problèmes pour grimper les talus .

Le midi, le soleil était au rendez-vous et avait réchauffé l'atmosphère ;



L'apéro et les petits plats ont réchauffé le reste.



Pendant le pique-nique, certains animaux nous regardaient avec dédain.

Nous avons poursuivi la prospection l'après-midi à partir de ce lieu, puis sommes partis pour notre hébergement à Planchez dès que la pluie est arrivée.

Le soir, nous avons exposé les champignons dans la salle de restaurant histoire de mélanger les odeurs (nous avons pris soin de retirer les phallus ; il y a quand même des limites).

La liste des 100 espèces identifiées durant le week-end est accessible pour les curieux par le lien suivant :

<http://champignons77.org/morvan-2013.pdf>



Un excellent repas nous fut servi sous le regard amusé d'un renard et d'un blaireau.



La nuit fut réparatrice à part pour certains semble-t-il gênés par des bruits de tronçonneuses restés inexplicables !

Denis Lecarpentier